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Официальный отдел Инновации

На 50 процентов выполнили план по заготовке сенажа ме-
ханизаторы СПК «Емуртлинский» на первый день августа. 
Всего кормовые запасы предприятия в этом году должны 
составить 15,5 тысячи тонн сенажа, 2,5 тысячи тонн сена и 
11,5 тысячи тонн силоса.

На этой неделе на поле в 250 гектаров, расположенное около 
посёлка Октябрьский, косить однолетние травы вышли сразу 
пять комбайнов – пришло время созревания зерносмеси из овса, 
ячменя и вики. Из этих компонентов получается наиболее бога-
тый по питательным свойствам корм. Главный агроном Юрий 
Лузин говорит, что для его получения нужно правильно подо-
брать пропорцию семян. В СПК «Емуртлинский» идеальным 
считают посев 280 килограммов смеси на каждый гектар, 140 
килограммов в которой овёс, 80 – ячмень, 60 – вика. 

 Не менее полезен для скота сенаж из люцерны. В ней много 
белка, также она является самой быстрорастущей, так что после 
сбора однолетних трав механизаторы выйдут на второй укос этой 
культуры на площади 800 гектаров. Масса наросла хорошая, по-
этому план по заготовке сенажа растениеводами будет выполнен.

Не менее важно и качество будущих кормов, здесь не обойтись 
без чёткого соблюдения технологии. На уборку однолетников 
комбайны выходят после суток подвяливания валков. К этому 
моменту влажность зелени достигает 60-70 процентов. Вся 
заготовка сенажа идёт вместе с обработкой консервантом – ре-
зервуары установлены прямо на комбайнах. 

Сейчас здесь работают два подборщика с измельчителями. Раньше 
тут пришлось бы задействовать около пяти единиц, но в «Емуртлин-
ском» на вооружении быстрые и мощные «Ягуары», способные за-
менить до трёх отечественных сельхозмашин. Используемая техника 
за смену собирает и обрабатывает до 700-800 тонн зелёной массы.
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По сенажу работы
ещё много

  Врио губернатора Тюмен-
ской области Александр Моор 
в программе «Час с губернато-
ром» сказал о том, что приори-
теты, выбранные ранее для 
развития Тюменской области, 
будут сохранены.

Так, Александр Моор по-
ведал о дальнейшей судьбе 
программы «Сотрудничество», 
которая является инструментом 
реализации социально значи-
мых проектов на территории 
Югры, Ямала и Тюменской об-
ласти. «Договор, подписанный 
14 лет назад между тремя реги-
онами, всегда был договором 
развития. И такая форма вза-
имоотношений между наши-
ми субъектами – правильная. 
Подписание договора в этом 
году показало, что мы поддер-
живаем политику совместного 

Александр Моор рассказал, как будет 
развиваться Тюменская область

Развитие программы «Сотрудничество», 
новые дороги и социальные объекты

Александр Моор: «Приоритеты, выбранные ранее для развития 
Тюменской области, будут сохранены».

экономического развития», – 
отметил Моор.

Врио главы региона подробно 
остановился на теме развития до-
рожной сети Тюменской области. 
В конце 2018 года будет открыто 
рабочее движение по последнему 
участку тюменской кольцевой 
дороги – от улицы Тополиной 
до дороги Тюмень – Боровский 
– Богандинский. Также будет 
найдено решение и по дороге 
Мортка (Кондинский район в 
ХМАО) – Нижняя Тавда. Кро-
ме того, обсуждается перспек-
тивный план проектирования, 
так называемого «полукольца» 
вокруг Тюмени, которое через 
Червишево, Богандинку и Борки 
замкнёт все федеральные трассы. 
Это обеспечит проезд транзитно-
го транспорта в обход областного 
центра, а также при проведении 
мероприятий в «Жемчужине 

Сибири» позволит беспрепят-
ственно приехать в спортивный 
центр гостям из других регионов.

Александр Моор рассказал о 
строительстве социальных объ-
ектов в регионе. Так, в Исетском 
в 2019 году будет построен дет-
ский сад на 150 мест. «Я в бли-
жайшее время поеду в Исетский 
район – ему 95 лет. Мы с главой 
посмотрим, что можно сделать по 
благоустройству. Качели и благо-
устроенные парки должны быть 
везде, в каждом районном цен-
тре», – сказал врио губернатора.

Также Александр Моор под-
черкнул, что все договорённо-
сти, которые были достигнуты 
ранее между инвесторами, ме-
неджментом предприятий и 
руководством области, будут 
сохранены в полном объёме «и 
по духу, и по букве соглашений».

ИА «Тюменская линия».

Анонс

После почти пятилетнего пе-
рерыва по инициативе главы 
района Леонида Саукова было 
решено возобновить традицию 
проведения летних сельских 
спортивных игр.  

Нынешние, XXVII по счёту, 
состоятся в Масалях в предсто-
ящие выходные – 4 и 5 августа. 
В программе игр 6 видов спорта, 

а также соревнования косарей и 
глав сельских поселений.

В первый день состязания 
начнутся в 10.00, во второй – в 
9.00. Торжественное открытие 
игр состоится 5 августа в 12.00, 
а закрытие – в 17.30.

Обновлённый Масальский 
стадион ждёт участников спор-
тивного праздника. Здесь про-
вели косметический ремонт 

трибун, городошной площадки, 
заасфальтировали заново бего-
вые дорожки.

Остаётся загадкой, какая 
территория будет принимать 
у себя XXVIII сельские игры. 
Об этом будет объявлено лишь 
в заключительный день на 
торжественном завершении 
мероприятия.

 Соб. инф.

Сельские спортивные игры в Масалях

Заготовка кормов

Российская телевизионная и радиовещательная сеть (РТРС) 
совместно с федеральными телеканалами начала маркиро-
вать аналоговый телесигнал специальной буквой «А».

В Тюмени литера добавлена к логотипам аналоговых версий теле-
каналов «Первый канал», «5 канал», «Рен-ТВ» и «Россия 1». ВГТРК 
также решает вопрос о маркировке аналогового канала «Россия 1» 
на юге Тюменской области. В цифровой версии указанных каналов 
литера «А» отсутствует. Её наличие на экране означает, что зритель 
смотрит старый аналоговый телевизор, либо пользуется новым, не 
переключённым в режим приёма цифрового сигнала.

Маркировка внедряется с июня 2018 года вплоть до завершения 
поэтапного сокращения аналогового вещания. С января 2019 года 
Россия полностью перейдёт на цифровое эфирное телевещание.

С запуском сети цифрового вещания тюменцы абсолютно бес-
платно получают набор телеканалов высокого качества (два мульти-
плекса по 10 каналов каждый), сопоставимый с тем, который ранее 
предлагался только в платных пакетах, а также три радиоканала с 
охватом более 96 процентов населения Тюменской области.

Для 1,6 процента населения, проживающих вне зоны эфир-
ного наземного вещания, будет обеспечена возможность при-
ёма программ с использованием системы непосредственного 
спутникового вещания.

Для просмотра цифровых программ телезрителям потребуется 
телевизор формата DVB-T2 или адаптация старого телевизора 
посредством цифровой приставки. Владельцы старых аналого-
вых телевизоров, которые не приобретут новое оборудование до 
января 2019 года, потеряют возможность смотреть большинство 
федеральных телепрограмм.

По любым вопросам, касающимся настройки цифрового теле-
сигнала и необходимого пользовательского оборудования, можно 
обратиться на федеральную горячую линию: 8-800-220-20-02 
(звонок по России бесплатный), а также на информационный 
интернет-портал www.rtrs.ru. 

Департамент по общественным связям,
 коммуникациям и молодёжной политике ТО.

Аналоговые телеканалы 
области получат 

маркировки
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Образование

Юбилей

Мария родилась в простой 
деревенской семье Александра 
Силифантьевича и Татьяны 
Филимоновны Трубиных. 

В школу она пошла в 9 лет, но 
окончила только 3 класса. Дет-
ство было трудное, не хватало 
одежды, да и еды не всегда было 
вдоволь. Перед самой войной, 
когда девочке исполнилось 12 
лет, умер отец. Жить стало ещё 
тяжелее. Мать ходила «колосо-
вать», Мария, как самая старшая, 
выполняла всю работу по дому 
и приглядывала за младшими 
детьми (кроме Маши, в семье 
ещё было четверо). 

С 14 лет Мария вместе с мате-
рью ходила пилить дрова, чтобы 
заработать хлеба, за 1 кубометр 

Не за горами новый учеб-
ный год. Готовятся к нему и в 
Упоровской школе искусств. О 
том, по каким направлениям 
предстоит работать её педа-
гогам, нам рассказала и. о. 
директора УДШИ Людмила 
РОВКИНА.

– В 2018 году Министерством 
культуры Российской Федера-
ции издан «План мероприятий 
по перспективному развитию 
детских школ искусства по 
видам искусств на 2018–2022 
годы».

Все школы искусств должны 
неукоснительно выполнять тре-
бования, отражённые в данном 
документе. Это касается, конеч-
но, и нас. 

Расскажу коротко о том, ка-
кие ждут перемены и какие 
мероприятия, направленные на 
сохранение и развитие художе-
ственного образования района, 
будет проводить УДШИ в бли-
жайшее время.

Первое и самое важное, я 
думаю, это переход школы на 
предпрофессиональные про-
граммы по видам искусства. Их 
реализация как приоритетных, 
а не общеразвивающих, по-
зволит вернуть историческую 
миссию школы искусств – под-
готовку выпускников, часть из 
которых продолжит обучение в 
организациях среднего, а затем 
и высшего  профессионального 
образования в отрасли культуры 
и искусства, а другой части вы-
пускников – пополнить ряды 
грамотной зрительской ауди-
тории театров, концертных и 
выставочных залов. Тем самым 
школа искусств станет ядром в 
формировании гармоничного, 
духовно развитого российского 
общества.

В начале 2000-х годов детские 

1 августа 90-летие отметила долгожитель района 
М. А. Антропова.

Уважаемая Мария Александровна!
Примите искренние поздравления с юбилейной датой. Жизнь 

поколения, рождённого до войны, лёгкой не назовёшь. Многое 
пришлось пережить не только взрослым, но и детям. Голод, 
холод, изнуряющий труд на полях и заводах, нужда и лишения 
– всё пришлось вытерпеть, вынести на своих плечах. Победа 
над врагом была не только победой армии, но и тех, кто на-
ходился в тылу.

Желаю вам здоровья, бодрости духа, больше радостных дней, 
добра, мира. Пусть вам придают сил любовь родных и близких 
людей.

Леонид САУКОВ, глава района.

Дожила до правнуков

его давали 400 граммов. Дове-
лось поработать и помощником 
тракториста, прицепщиком, по-
варом, весовщиком, свинаркой 
на ферме.  

В 1951 году Мария Алек-
сандровна родила Леонида, а 
в 53-м – Надежду. В 65-м году 
М. А. Антропова переехала в 
г. Сургут, где жила её сестра. 
Здесь женщина устроилась на 
газоперерабатывающий завод 
уборщицей и проработала 13 
лет. Уйдя на пенсию, вернулась 
на родину в деревню Чёрную. Её 
дети живут рядом с ней.

 У пенсионерки четверо вну-
ков, семь правнуков и один 
праправнук. Она является тру-
жеником тыла, имеет много 
медалей и наград, среди кото-
рых «Ветеран труда», «За до-
блестный труд в Великой От-
ечественной войне 1941–1945 
гг.», «Победитель социалисти-
ческого соревнования 1974-1975 
гг.», юбилейные медали ко Дню 
Победы.

Уважаемая Мария Алексан-
дровна! От всей души поздрав-
ляем вас с 90-летием! Желаем, 
чтобы здоровье не подводило, 
жизнелюбие и оптимизм никогда 
не иссякали, а близкие люди радо-
вали своей заботой и вниманием. 

Антонина ПОХОДА, 
участковый специалист

по социальной работе 
Чернаковского с/п.

Новые стратегии развития 
детской школы искусств

школы искусств стали выпол-
нять роль досуговых учрежде-
ний, перейдя на обучение по 
общеразвивающим программам. 
Сейчас эту ошибку предстоит 
исправлять. Теперь это центр 
художественного образования и 
просветительства. А для детей, 
не желающих серьёзно зани-
маться и получать образование 
по какому-либо виду искусства, 
существуют кружки и студии 
при домах культуры, общеоб-
разовательных школах.

Мы уже начали эту работу. 
Так, в школе реализуется три 
предпрофессиональные про-
граммы «Фортепиано», «На-
родные инструменты» и «Хо-
реографическое творчество». 
В предстоящем учебном году 
планируется открытие новой 
образовательной  программы 
«Хоровое пение». Срок их 
освоения 8 лет, дети могут по-
ступить в первый класс в воз-
расте от шести с половиной до 
восьми лет.

Для воспитания и укрепления 
патриотизма, любви к своей 
стране, развития и сохране-
ния русских национальных 
традиций и художественного 
творчества приоритетными на-
правлениями по видам искусства 
станут «Народные инструмен-
ты» и «Хоровое пение».

На базе УДШИ функциониру-
ют 5 творческих коллективов, 
среди которых ансамбль народ-
ного танца «Радуга», оркестр 
русских народных инструмен-
тов, вокальная группа «Вечёр-
ки», театр «Мир», старший и 
младший детский хор.

Школа искусств организует и 
проводит концерты, спектакли 
для детей района. В следующем 
году планируем усилить данную 
работу и организовать филар-
монию школьника и концерты-

беседы для учащихся школ и 
детских садов.

Будет создана комиссия по 
выявлению одарённых детей с 
целью дальнейшего обучения 
в школе искусств и оказанию 
помощи в профессиональном 
становлении таких ребят.

Мы обеспечиваем доступ-
ность образования для различ-
ных категорий учащихся, в том 
числе с ограниченными возмож-
ностями здоровья. В 2017-2018 
учебном году созданы адап-
тированные образовательные 
программы для таких детей, их 
обучение производится на бес-
платной основе.

Надеемся, что мы не под-
ведём свой район и Министер-
ство культуры РФ, выполняя 
все необходимые мероприятия 
по перспективному развитию 
школы искусств. Конечно, 
трудно поменять сложившуюся 
систему, но будем стараться и 
приложим все усилия, завися-
щие от нас.

Спрашивала 
Людмила ИВЛЕВА.

Фото из личного архива  
Людмилы РОВКИНОЙ.
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Один из передовиков комбайнер Василий Андриянов отвле-

кается от работы в исключительных случаях. Говорит, что темп 
такой. Он даже не пытается считать количество телег зелёной 
массы, вывезенной с полей, механизаторам важнее качественный 
результат, а объёмы посчитают учётчики.  

В этом году травы выросли хорошие, но были и капризы погоды, 
которые вносят коррективы в рабочий процесс. Юрий Лузин рас-
сказывает, что 49 миллиметров осадков, выпавших в последний 
раз, на некоторых участках положили однолетние травы. Подни-
мать их тяжело, поэтому комбайнерам приходится замедлять ритм. 

Для того, чтобы обеспечить бесперебойную работу звена, на 
отвозке трудятся семь тракторов Т-150 с вместительными теле-
гами. Прицепы ПС-45 объёмом 45 кубометров приобретены 
специально, чтобы за рейс отвозить до 10 тонн зелёной массы. 

Выгрузка в сенажные ямы тоже проходит оперативно, всё 
благодаря высокому уровню  механизации. В прицепах установ-
лены специальные транспортёрные ленты, которые «вывозят» 
всё содержимое. 

На трамбовке третьей из четырёх имеющихся ям Октябрьского 
отделения бесперебойно трудятся два тяжёлых трактора. Они 
прикатывают слой за слоем, чтобы сделать массу максимально 
плотной. Каждая яма заполняется в течение 2-3 дней, после чего 
закрывается на хранение. 

Главный агроном Юрий Лузин считает, что план по кормам 
большой, но выполнимый: «В настоящее время заготовка сена 
подходит к концу, сделано уже 82 процента от планируемого 
количества. По сенажу работы ещё много, сейчас припасена 
половина требуемого объёма. Косим однолетние травы по мере 
их созревания, а в конце августа приступим к уборке кукурузы 
на силос». 

Вера ХАЛАЕВА.
Фото автора.

Юрий Лузин: «Однолетники достигли спелости, из них 
выйдут отличные корма». 

По сенажу работы
ещё много

Заготовка кормов

Продолжается подписка на «Знамя правды» на второе полу-
годие 2018 года для тех, кто не успел оформить её с июля. В 
этом случае, если вы обратитесь на почту в августе, то газету 
сможете уже получать с 1 сентября. Стоимость комплекта 
районки на 4 месяца составит 350 рублей 68 копеек, на три 
месяца – 263 рубля 01 копейку, на месяц – 87 рублей 67 копеек. 

Для льготной категории граждан – ветеранов ВОВ, инвали-
дов I и II групп цена прежняя – за 4 месяца вы заплатите 307 
рублей 76 копеек при предъявлении документа, подтвержда-
ющего льготу. 

Объявлена досрочная подписка по действующим ценам на 
первое полугодие 2019 года (продлится она до 31 августа).

Газету можно также выписать и у нас в редакции на оставшиеся 
четыре месяца 2018 года и первое полугодие 2019-го. Жителям 
д. Чёрной и с. Упорово, желающим получать газету с доставкой 
на дом, стоимость издания на 4 месяца составит 260 руб., на три 
месяца – 195 и на месяц – 65 рублей. Обращаться по телефонам: 
3-18-40, 3-14-03 или в редакцию.

Оставайтесь с нами

Мария Александровна 
Антропова.

Людмила Алексеевна 
Ровкина.
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Лето-2018Инновации

Мне в сентябре исполнится 
уже 81 год. Как-то, просма-
тривая старые фотографии, 
нашла снимок, на котором моя 
мама, Агриппина Гавриловна 
Паньшина (вторая слева), сто-
ит с арбузом в руках. 

История этого фото такова… В 
1951 году мама работала пчело-
водом в колхозе «Будённовец». 
Весной председатель вызвал 
её к себе в контору и попросил 
собрать старушек. Оказывается, 

в хозяйство привезли семена 
огурцов и арбузов, и их надо 
было посеять.

Мама набрала в звено женщин 
в возрасте от 60 до 70 лет. Все 
они были привычные к работе, 
закалённые войной.

Около пчёльника распахали 
поле у опушки леса. Почва 
здесь была песчаная, арбузы 
такую любят. Работницам вы-
делили лошадь, телегу, бочку, 
чтобы поливать растения. Воду 
брали из небольшой протоки 

Арбузы в Коркино
«Онохино», что находилась 
рядом с бахчой.

В тот год лето было очень жар-
кое, поэтому урожай арбузов и 
огурцов вырастили небывалый. 
Я помню, что всё поле было 
усеяно арбузами весом от 6 до 
10 килограммов каждый. Со-
бранное на продажу увозили 
на полуторке в Заводоуковск, 
Ялуторовск и даже Тюмень. 
Выручка от реализованного со-
ставила 50 тысяч рублей, по тем 
временам это очень большие 
деньги, ведь тогда в основном 
работали за трудодни. Рабочие 
тоже в тот год получили за тру-
додни и арбузы, и огурцы, и мёд.

О маме тогда написали не 
только в местной, но даже в цен-
тральной газете. Отовсюду стали 
приходить письма с просьбой, 
чтобы выслали семена. Мне тог-
да было 13 лет, а брату 10. Мы с 
ним и отправляли по 10 арбузных 
семечек в конвертах всем желаю-
щим. Помню, было письмо даже 
с Кольского полуострова.

На следующий год мама от-
казалась от посадки арбузов, 
оставшись только пчеловодом 
– тяжело было совмещать две 
работы. Поставили других, но 
у них ничего не получилось. 
Поэтому больше уже не садили.

Маргарита КАЛИНИНА, 
пенсионерка.

с. Коркино.  

В Упоровской школе ис-
кусств с 23 июля по 12 августа 
для ребят в возрасте от 7 до 
14 лет распахнул свои двери 
лагерь дневного пребывания 
«Радуга талантов». 

Его посещают 30 ребят – это два 
отряда. В лагере задействованы 
семь педагогов, каждый проводит 
мероприятия по всем направле-
ниям: творческим, спортивным, 
общеобразовательным, профи-
лактическим, развлекательным, 
интеллектуальным. Ежедневно 
работают кружки по изобрази-
тельному и декоративно-приклад-
ному  искусству. Дети по желанию 
могут выбрать себе любое дело. 
Также они много времени прово-
дят на свежем воздухе, участвуя 
в ежедневной зарядке, различных 
подвижных играх, спортивных 
состязаниях. В лагере введена 
балловая система, отряды сорев-
нуются между собой, за каждый 
конкурс ребятам выдаются ве-
сёлые смайлики. В конце смены 
по их наибольшему количеству 
выберут отряд-победитель. 

Мы побывали в «Радуге талан-
тов», и дети поделились с нами 
своими впечатлениями: 

Асель КУЖАХМЕТОВА:  
«Наши дни проходят очень ве-
село, играем в различные игры, 
нравится готовить театральные 
сценки, у меня здесь очень много 
друзей». 

Талантливые дети отдыхают творчески

Анна СЕЛИВАНОВА: «Я в 
лагерь хожу третий год, каждая 
смена отличается от преды-
дущей, и всегда у меня масса 
новых впечатлений, здесь очень 
интересно, мы учимся работать в 
команде, пробуем себя в разных 
творческих мероприятиях, узна-
ём много нового. У нас даже есть 
своя традиция, покупать в конце 
смены арбуз». 

Алёна РАСКАТОВА: «С удо-
вольствием хожу в лагерь. Здесь 
намного интереснее, чем дома. 
Работаем в команде, всё делаем 
вместе, дружно, есть к чему 
стремиться. Каждый отряд хочет 
в конце смены быть победителем. 
Стараемся воплотить свои идеи в 
жизнь. Интересно прошла игра 
«Поле чудес». Было весело, когда 
каждый отряд готовил свою теа-

тральную постановку. Ещё запом-
нился танцевальный конкурс».

Соня РЯЗАНОВА: «Я люблю 
мастерить поделки, поэтому 
мне нравится посещать кружок 
декоративно-прикладного ис-
кусства. Недавно мы ходили на 
экскурсию в Центр реализации 
молодёжных программ, где 
нам показали роботов, стенд с 
фотографиями, предложили по-
кататься на картингах».

Тимофей КАЙСИН: «Люблю 
рисовать, прыгать на батуте, 
мне очень нравится, как для нас 
готовят повара».

Софья КАЩЕЕВА: «А мне 
нравится танцевать». 

Виктория МУРАДЯН: «Каж-
дый день в лагерь иду с удо-
вольствием. В этом году у нас 
здесь всё по-другому, и это мне 
нравится».

Елизавета ПАРШУКОВА: 
«Мы много проводим времени 
на свежем воздухе, много рису-
ем. Особенно мне запомнились 
спортивные соревнования на 
школьном стадионе».

Смена ещё не закончилась, 
впереди ребят ожидает множе-
ство интереснейших меропри-
ятий, познавательных и профи-
лактических бесед, конкурсов. 
А в последний день смены со-
стоится праздник. Желаем участ-
никам «Радуги талантов» пози-
тивного настроения, командного 
духа и надёжных друзей.

Марина МЕДВЕДЕВА.
Фото автора.

Вспомнить всё

Занятие в кружке декоративно-прикладного искусства 
для детей младшего возраста ведёт Лилия Сатюкова.

Елизавета Усольцева: «Самое лучшее развлечение - батут».

31 июля заместитель главы Упоровского района по соци-
альным вопросам Светлана Ожгибесова провела заседание 
комиссии по обеспечению правопорядка, которое проводится 
ежеквартально. 

В его работе приняли участие главы сельских поселений. 
После рассмотрения информации о выполнении предыдущих 
решений с докладом выступил временно исполняющий обязан-
ности начальника ОП (дислокация с. Упорово) МО МВД РФ 
«Заводоуковский» Иван Коршунов. По его словам, за шесть 
месяцев текущего года с 7 до 24 возросло количество тяжких и 
особо тяжких преступлений с раскрываемостью 94,7 процен-
та. Среди имущественных преступлений с 1 до 4 увеличилось 
количество угонов автотранспорта и с 1 до 19 – квартирных 
краж. Было одно убийство и три факта причинения тяжкого 
вреда здоровью людей. В состоянии алкогольного опьянения 
совершены все бытовые преступления. С 15 до 24 увеличилось 
количество преступлений, совершённых в общественных ме-
стах. Более чем в два раза стало больше уличных преступле-
ний. «По линии незаконного оборота наркотиков выявлено 3 
преступления, что соответствует уровню прошлого года. Все 
они раскрыты, уголовные дела по ним направлены в суд. Вы-
явлено пять правонарушений за немедицинское потребление 
наркотических веществ, преступлений, совершённых в состоя-
нии наркотического опьянения, не выявлено», – сообщил Иван 
Григорьевич. Наиболее криминальная ситуация наблюдается   
на территории Упоровского сельского поселения. В райцентре 
в этом году увеличилось общее количество преступлений, из 
них такая тенденция сохраняется в общественных местах, также 
возросло  нарушение закона в состоянии опьянения. За первое 
полугодие сотрудниками полиции выявлено более шестисот  
административных правонарушений. По линии безопасности 
дорожного движения – более тысячи восьмисот. 

Благодаря слаженной целенаправленной работе ведомств 
системы профилактики в этом году произошло снижение ко-
личества преступлений среди несовершеннолетних. Однако 
наблюдается серьёзный рост общественно-опасных деяний 
среди детей.

О ходе реализации межведомственной программы «Комплекс-
ная программа по профилактике правонарушений, наркомании, 
проявлений терроризма и усилению борьбы с преступностью на 
2017–2020 годы» заслушали директора Комплексного центра 
социального обслуживания населения Елену Мусину и врача-
нарколога Василия Томилова.

Об эффективности мер, принимаемых администрациями 
сельских поселений по профилактике наркомании и противо-
действию незаконному обороту наркотиков, заслушали главу 
Чернаковского поселения Евгения Кобелева.

О разработке мер, направленных на повышение эффективно-
сти работы по противодействию правонарушениям, совершае-
мым несовершеннолетними и в их отношении, подробно рас-
сказал заместитель начальника отдела полиции Арсен Григорян.

Члены комиссии обсудили анализ профилактических меро-
приятий по проверке осуждённых без изоляции от общества 
по месту жительства, работы и учёбы, а также  занятость несо-
вершеннолетних в учреждениях культуры, спорта.

Светлана КУЗЕМБАЕВА.

В 2017 году улучшены официальные статистические показатели 
Тюменской области. В регионе увеличился выпуск инновационной 
продукции, выросла доля работников по высокотехнологичным 
видам экономической деятельности в общей численности работни-
ков предприятий, повысился объём выпуска высокотехнологичной 
продукции, увеличилась инновационная активность организаций 
(удельный вес организаций, осуществлявших технологические, 
организационные и маркетинговые инновации).

На основе данных Росстата рейтинговым агентством медиа-
группы МИА «Россия сегодня» составлен Индекс научно-техно-
логического развития субъектов РФ. В качестве исходных данных 
использовались такие показатели, как наличие и характеристики 
материальной базы, человеческих ресурсов, а также эффектив-
ность и масштаб научно-технологической деятельности.

Тюменская область отмечена экспертами как регион, показав-
ший лучшую динамику, наиболее существенно улучшив свои 
позиции в рейтинге 2017 года (по итогам 2016 года), в сравнении 
с предыдущим годом поднявшись на 9 мест – с 21-го на 12-е. 

В рейтинге инновационной активности регионов по итогам 2017 
года, по данным Ассоциации инновационных регионов России 
(АИРР) в ходе Гайдаровского форума, Тюменская область про-
демонстрировала наилучшие показатели роста, заняв 14 позицию 
среди регионов РФ  (+12 мест по сравнению с прошлым годом). 

При составлении рейтинга учитывался ряд показателей, среди 
которых научные исследования и разработки, инновационная 
деятельность и активность, а также социально-экономические 
условия для внедрения новых технологий.

Объём отгруженных инновационных товаров, выполненных 
работ и оказанных услуг организациями, осуществлявшими техно-
логические инновации по итогам 2016 года, составил 159,05 млрд. 
руб. (2015 г. – 32,2 млрд. руб.). По итогам 2017 года – 186,9 млрд. руб.

Доля организаций, осуществлявших технологические инно-
вации, в общем количестве обследованных организаций: 2016  
и 2015 годы – 9 процентов. По итогам 2017 года – 9,9 процента.

Департамент инвестиционной политики 
и государственной поддержки предпринимательства 

Тюменской области.

Борьба с преступностью 
продолжается

Закон и порядок

С 21-го на 12-е место

Большой урожай арбузов, 
выращенный коркинцами в 1951 году.
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